

# *Les autorités cubaines renforcent les mesures de prévention du Covid-19*

---



La Havane, 24 mars, (RHC).- Le gouvernement cubain a décidé d'adopter des mesures de prévention du Covid-19 correspondant à une étape d'évolution plus avancée de la situation épidémiologique, afin d'endiguer de façon efficace la propagation.

Vendredi dernier, le président Miguel Díaz-Canel avait signalé au cours d'un programme de la télévision nationale que les autorités cubaines travaillaient par étapes.

La première, en vigueur actuellement, est classée comme pré-épidémique car les personnes testées positif sont venues de pays affectés ou sont entrés en contact avec ces voyageurs.

Miguel Díaz-Canel avait évoqué vendredi l'adoption de mesures conçues pour d'autres étapes afin de travailler plus efficacement et de nous avancer à des événements risquant d'être plus complexes.

L'une des mesures, la régulation des frontières, entre en vigueur aujourd'hui. En raison de cette mesure, l'entrée à Cuba sera uniquement autorisée aux personnes résidant ici.

Celles-ci doivent faire l'objet d'un isolement de 14 jours.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/217708-les-autorites-cubaines-renforcent-les-mesures-de-prevention-du-covid-19>



**Radio Habana Cuba**